

EL FORO DE RECTORAS Y VICERRECTORAS DEL CIN REPUDIA LA REPRESION EN JUJUY

El Foro de Rectoras y Vicerrectoras de Universidades Públicas del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) expresa su más enérgico repudio a la brutal represión que está sufriendo el pueblo de Jujuy por parte del Gobierno Provincial.

No podemos tolerar que se anule el derecho a la protesta y se ejerza violencia a quienes luchan.

La libertad de expresión y el derecho a peticionar no pueden ser cercenados sin que la democracia se ponga en serio riesgo. Convocamos a la ciudadanía a rechazar, enérgicamente estos actos de violencia estatal y exigimos el cese de toda violencia contra el pueblo jujeño así como la plena vigencia de las garantías constitucionales.